

# Billard Verband Rheinland-Pfalz 1989 e.V.

---

Rundschreiben VP-Sport 22/23– Nr. 001

---

03. September 2022

Hallo liebe Sportfreundinnen und Sportfreunde,

wie ich mitbekommen habe, gibt es teils Verwirrung bzw. Probleme Spieltage über die ClubCloud zu verlegen. Daher habe ich mit Robert Ilic Kontakt aufgenommen um mit ihm die Problematik in Angriff zu nehmen.

Aktuell ist es so, dass nur die Person welche ein direktes Mannschaftsrecht hat auch wirklich dazu in der Lage ist Spieltagverlegungen zu beantragen. Für die Zukunft wird daran gearbeitet, dass Personen mit dem eigentlich höhergestellten Vereinsrecht dies aber auch über die Spielpläne machen können.

Im Moment bedeutet dies, dass alle User (Sportwarte/Vereinsfunktionäre) welche über das Vereinsrecht verfügen, sich auch die Rechte für all ihre Mannschaften zuweisen müssen.

Wenn dies geschehen ist bzw. für die User welche ein Zugriffsrecht für eine einzelne Mannschaft haben, erscheint in der oberen Leiste der Menüpunkt „Team-Cockpit“ (ganz rechts). Über diesen Punkt kommt man zu den entsprechenden Spielplänen. Dort ist dann auch der Button „Beantragen“ in der Spalte „Verlegung“ hinter jedem Spieltag.

Mit sportlichen Grüßen

**Christian Deck**  
**Vizepräsident-Sport**  
**Billard Verband Rheinland-Pfalz 1989 e.V**  
Spitalstr. 7  
67823 Obermoschel  
Handy: 0152 33770190  
E-Mail: [vp-sport@pfalzbillard.de](mailto:vp-sport@pfalzbillard.de)

